
ПРОТОКОЛ № 14 

Заседания правления СНТ «ВЕТЕРАН» 

29 сентября 2019 г.                   

Присутствовали: Р.Г. Сабитов – председатель правления 

члены правления: Матвеева С.Г., Хамидуллин А.М., 

Валиуллов А.З., Р.Р. Гараев, А.Р. Зиатдинов,  

Н.Г. Хайруллина, бухгалтер Шекурова Н.Н.;  

 

 

Повестка дня 
 

 

1. Распределение обязанностей членов правления. 

2. Вступление в программу софинансирования развития 

инфраструктуры СНТ «Ветеран». 

3. Ремонт дороги от СНТ «Совет» до СНТ «Ветеран». 

 

 

1. Слушали: председателя правления Р.Г. Сабитова. Он предложил 

распределить обязанности членов избранного правления. Поступило 

предложение избрать А.М. Хамидуллина заместителем председателя 

правления СНТ «Ветеран» с правом курировать работы по электричеству, 

обязанности секретаря правления сохранить за С.Г. Матвеевой, А.Р. 

Зиатдинову и А.З. Валиуллову поручить работу в хозяйственной комиссии, 

Р.Р. Гараеву и Н.Г. Хайруллиной – работу в конфликтной комиссии. Н.Г. 

Хайруллиной, администратору группы «СНТ «Ветеран» - правление», 

продолжить эту работу. 

Присутствующие поддержали это предложение. 

 Голосовали: «за»- единогласно, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

 Постановили: Закрепить за членами правления предложенное 

распределение обязанностей.  

Довести информацию о распределении обязанностей между членами 

правления до членов СНТ «Ветеран» и всех собственников участков. 

2. Слушали: председателя правления Р.Г. Сабитова. Он 

проинформировал членов правления о том, что представители подрядчика по 

реконструкции электрохозяйства СНТ «Ветеран» посетили территорию СНТ 

и провели ревизию состояния электросетей и электрощитов СНТ. По оценке 

специалистов необходимая сумма для полной реконструкции составляет 3 

миллиона рублей (три миллиона рублей). Для участия в программе 

софинансирования государства по развитию инфраструктуры СНТ 

необходимо положить на отдельный счет в банке 1 миллион рублей (один 

миллион рублей), если сумма вложения будет меньше, то реконструкция 

будет проведена не полностью. Скорее всего, придется объявлять новый 

целевой взнос с каждого участка. Сумма взноса будет уточняться, так как она 



зависит от многих факторов. Например, от наличия денег на счету СНТ 

«Ветеран», от оплаты задолженностей должниками, от поступления текущих 

взносов.  

Присутствующие приняли информацию к сведению.  

3. Слушали: члена правления А.М. Хамидуллина. Он предложил 

произвести срочный ремонт дороги со стороны поселка Карьер от СНТ 

«Совет» до СНТ «Ветеран». Летом эта дорога была выровнена, насыпан 

грунт, который в осенний период не позволяет пешеходам пройти до СНТ 

«Ветеран», а при проезде машин образуется колея.  

На возражения бухгалтера Н.Н. Шекуровой о невозможности 

выделения средств на ремонт дороги А.М. Хамидуллин предложил собрать 

необходимые средства за счет оплаты взносов за содержание сада за 2020 год 

садоводами, проезжающими на машинах по этой дороге. 

 Присутствующие одобрили предложенние А.М. Хамидуллина. 

 Голосовали: «за»- единогласно, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

Постановили: произвести срочный ремонт дороги со стороны поселка 

Карьер от СНТ «Совет» до СНТ «Ветеран». Изыскать необходимые средства 

на ремонт дороги за счет оплаты взносов за содержание сада за 2020 год 

садоводами, проезжающими на машинах по этой дороге. 

 

 

 

 Председатель правления                                                 Р.Г. Сабитов 

  Секретарь                                                                        С.Г. Матвеева 

 
 


